



LA SNP DESTACA EL BUEN ESTADO DE LA BIOMASA ACTUAL DE ANCHOVETA DE 12.1 MILLONES DE TONELADAS

- Según informe del IMARPE la biomasa de anchoveta se encuentra en estado saludable y es una de las más altas de los últimos años.
- Este resultado confirma las buenas prácticas pesqueras que realiza la industria para la sostenibilidad del recurso.



La Sociedad Nacional de Pesquería ha recibido con satisfacción el informe científico del IMARPE sobre el volumen actual de biomasa de anchoveta de 12.1 millones de toneladas.

El presidente de la SNP, Richard Inurritegui, afirmó que “esto confirma lo que la SNP ha venido sosteniendo desde hace algunas semanas respecto que la biomasa se encuentra en buen estado y que la industria realiza su actividad pesquera bajo los principios de la pesca responsable”.

La anchoveta, nuestro principal recurso pesquero, no se encuentra en peligro ni en proceso de extinción por lo que, con el resultado del informe científico del IMARPE, la industria pesquera se siente reivindicada respecto de su actuación permanente en favor de la sostenibilidad del recurso.

De los anteriores informes científicos del IMARPE se desprende que desde el año 2008 existía en promedio una biomasa de 8 millones de toneladas. Esta cifra coincide con la aplicación del Decreto Legislativo N°1084, “Implementación del Sistema de Límites Máximos de Captura por Embarcación en la Pesquería de Anchoveta Peruana”, que redujo la presión sobre el recurso. Ello permitió la renovación constante de la anchoveta y la actual tendencia creciente. El incremento se debe además a que desde hace años se realiza un manejo sostenible del recurso que ha sido reconocido internacionalmente.

La SNP destaca que la cuota de 2,05 millones de toneladas asignada para la primera temporada Norte-Centro, representa solo el 17% de la biomasa total, y que esto es inferior al 25% promedio histórico. Sin embargo, la industria, en coherencia con los principios de pesca responsable en favor de la sostenibilidad y en respeto a las recomendaciones de la autoridad científica, acatará la cuota asignada para la primera temporada de este año.

EL EXITOSO CASO DEL SECTOR PESQUERO PERUANO

En el estudio “La abundancia de los recursos naturales y crecimiento económico” de Jeffrey Sachs y Andy Warner (1995), demostraron empíricamente que los países con abundantes recursos naturales se desarrollan, por regla general, más lentamente que los países pobres en recursos.

El exitoso caso del sector pesquero peruano, documentado por Micheael Roemer, es considerado por ellos un ejemplo de “literatura revisionista”. En su libro “Pescar para crecer” (1987), Roemer relata el sorprendente récord de crecimiento registrado por el Perú en las décadas del 50 y el 60, gracias al importante rol jugado por la exportación de recursos primario.

“De 1950 a 1967, el Perú consiguió uno de los más sorprendentes récords entre los países menos desarrollados; creció a una tasa anual de 5,5% durante esos diecisiete años [...] pero el crecimiento más espectacular provino de la producción de anchoveta, que creció 42% en promedio entre 1956 y 1965”, relata. Para su sorpresa, la exportación pesquera no solo generó



Sociedad Nacional
de Pesquería

BOLETÍN INFORMATIVO

29 de abril del 2013

www.snp.org.pe

Nº169

divisas para el Perú sino que impulsó su desarrollo industrial.

“He aquí –escribió– un caso de estudio de un país en desarrollo que ha tenido éxito en promover la diversificación e industrialización no ‘a pesar’, sino ‘gracias’ a sus exportaciones primarias”.

Por qué tuvo éxito el modelo peruano? Igual que ahora, “por su esquema productivo diversificado, en el que la minería, los hidrocarburos y la pesca juegan un elemento importante pero no único”, como acota De Echave, director de la ONG Cooperación.

El debate de este modelo extractivo coincide con el ascenso al poder del gobierno militar, que estatizó el sistema productivo. En este contexto, la abundancia de recursos naturales dejó de ser una bendición para convertirse en una maldición.

Tomado de “Recursos naturales: Condena o bendición, La maldición de las malas instituciones”. El Comercio 22 de abril.

ONG VIDA RECONOCE A LA SNP POR SU PARTICIPACIÓN EN LA LIMPIEZA DE PLAYAS



Por dos años consecutivos la Sociedad Nacional de Pesquería ha participado activamente en la Campaña Internacional de Costas y Riveras del Perú (ICC), liderada por la ONG Vida, quienes nos convocan para ser parte de este proceso.

Es así que de la mano de las nueve APRO's ubicadas a lo largo de la costa peruana, se ha logrado convocar alrededor de 2,500 voluntarios, entre ellos colaboradores de las plantas, niños y niñas con sus maestros, mujeres organizadas y autoridades con su personal.

Nos encontramos en un proceso de sensibilizar y educar a la población para evitar contaminar las costas ya que estamos convencidos de que con esfuerzo y determinación, todas las personas y empresas involucradas en esta tarea veremos que en un futuro cercano, todos los peruanos seremos conscientes de lo importante que es cuidar nuestro medio ambiente.

Agradecemos a la ONG Vida por el reconocimiento y reiteramos nuestra participación junto a las APRO's en las siguientes campañas para seguir concientizando con el ejemplo.



PESQUERA DIAMANTE ES AHORA LICENCIATARIA DE LA MARCA PAÍS



Luego de un largo proceso de evaluación, la solicitud de Pesquera Diamante para ser Licenciataria de la Marca País fue aprobada por la Dirección de Promoción de Imagen País de Promperú.



Sociedad Nacional
de Pesquería

BOLETÍN INFORMATIVO

29 de abril del 2013

www.snp.org.pe

N°169

Manuel Salazar, Gerente General de Pesquera Diamante recibió el certificado de licencia de manos de la Sra. Mariella Soldi, Directora de Promoción de la Marca Perú.

Este nombramiento permite a la empresa utilizar oficialmente en todos sus empaques y productos, los componentes de la Imagen País promovida por Promperú.

Para Pesquera Diamante es un honor representar al Perú ante la comunidad internacional a través de sus productos de exportación.

PARACAS Y PESQUERA DIAMANTE CELEBRAN COMIENDO PESCADO

La Municipalidad de Paracas celebró su 62° aniversario con un gran festival en el cual Pesquera Diamante y Frescomar fueron los invitados de honor. Como parte de la celebración, la municipalidad convocó a todos los restaurantes turísticos de la localidad de Paracas a participar de un concurso gastronómico en base a pescado. Se presentaron más de 30 platos que tenían como insumo principal, conservas de caballa Frescomar.

Igualmente, la empresa aprovechó la actividad para realizar degustaciones de sus conservas. El público asistente pudo probar la variedad de productos y quedaron



El Alcalde de Paracas hace entrega de los premios a los ganadores del concurso gastronómico

satisfechos con la calidad y el sabor de las conservas Frescomar.

AUSTRAL GROUP INICIARÁ LA CONSTRUCCIÓN DEL LOCAL COMUNAL DE LA CALETA DE COISHCO VIEJO

Austral Group, el Municipio de Coishco y los dirigentes de Coishco Viejo, firmaron un convenio a través del cual la Municipalidad de Coishco le otorga a Austral Group las autorizaciones correspondientes para construir el local comunal de la zona, la cual se iniciará después de 15 días de la firma de este convenio

La empresa pesquera ratifica su compromiso con el desarrollo de la población que vive en el entorno de su planta pesquera ubicada en Coishco.

Asimismo, está respondiendo a las necesidades de la población para brindarles espacios en los cuales puedan realizar sus reuniones y asambleas, talleres y otro tipo de actividades comunales.

La actividad se realizó el 23 de abril.



Ing. Estanislao Apaza Castillo- Superintendente de Planta
Jesus Castillo Mestanza- Alcalde de Coishco
Hilario Obregón- Presidente de la Caleta de Coishco Viejo





Sociedad Nacional
Pesquera

BOLETÍN INFORMATIVO

29 de abril del 2013

www.snp.org.pe

N°169



El principal evento de productos marinos de primera calidad, el Asian Seafood Exposition 2013, se realizará del 3 al 5 de setiembre en Wanchai, Hong Kong.

El Asian Seafood Exposition le permitirá exhibir sus productos y a la vez, encontrarse con un público internacional calificado en la compra de productos del mar de calidad Premium como, langosta fresca y congelada, cangrejo, erizo de mar, abulón, mejillones y caviar.

El mercado de mariscos de Asia es un rubro importante y en permanente auge. La demanda de pescado sigue siendo muy alta y hay una creciente dependencia del abastecimiento de productos del mar de primera calidad a partir de proveedores de todo el mundo.

Contacto sales@asianseafoodexpo.com

INSPECTORES DE PRODUCE DECOMISAN 100 KILOS DE CABALLA EN TALLAS MENORES, EN EL CALLAO



Tras un operativo inopinado realizado por inspectores del Ministerio de la Producción al establecimiento pesquero

Felmo S.R.L. (ubicado en inmediaciones del Terminal Pequero de Ventanilla, en el Callao), se logró decomisar 100 kilos de caballa juvenil, es decir en tallas no aptas para su comercialización.

El recurso se encontraba en el interior del camión frigorífico con placa B3K – 862, de propiedad de Eduardo Carrasco Honorio, quien señaló que la carga provenía del Desembarcadero Pesquero Artesanal del Callao y pertenecía a varios comerciantes.

Cabe destacar que la talla mínima de captura de la caballa es de 32 cm, sin embargo el recurso confiscado tenía una longitud promedio de 28 cm.

Los inspectores de la Dirección General de Supervisión y Fiscalización del Ministerio de la Producción levantaron los registros de ocurrencia correspondientes iniciándose los procesos sancionadores del caso.

La totalidad del recurso confiscado fue donado al Centro de Atención Residencial Geronto Geriátrico Canevaro, localizado en el distrito limeño del Rímac. Como se recuerda en ese lugar se acogen a personas mayores de 65 años indigentes, abandonados o que no tienen familia, entre otros.

INDECOPI: XII CONCURSO NACIONAL DE INVENCIONES 2013



Con nuevas categorías, modalidades de participación y premios, el Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de la Protección de la Propiedad Intelectual (INDECOPI) y el Consejo Nacional de Ciencia, Tecnología e Innovación Tecnológica (CONCYTEC) en su

calidad de coorganizador, lanzaron este 27 de marzo el "XII Concurso Nacional de Invencciones", el certamen más importante de fomento a la creación que se realiza en el Perú y que motiva a ingeniosos e innovadores nacionales a poner en marcha sus emprendimientos.

El objetivo es evaluar las invencciones por su capacidad y potencial para generar beneficios y llegar al mercado, de tal manera que se fomente el registro de patentes, mostrando a inventores y empresas que la propiedad intelectual agrega valor a la innovación y mejora la obtención de beneficios.

Entre algunas de las novedades de este año están el financiamiento de la tasa de presentación de la patente para todas aquellas invencciones que superen la etapa de selección, donde se evaluarán: novedad y ventaja técnica o nivel inventivo.

Además, estos ganadores recibirán del INDECOPI el financiamiento de todos los costos requeridos para el trámite de patente en el Perú.

Gracias al CONCYTEC, cinco finalistas del concurso serán postulados en representación del Perú a los **Premios Iberoamericanos a la Innovación y el Emprendimiento - 2014**, que ofrece más de 80,000 euros de premios en efectivo.

Asimismo, la Red de Investigación, Desarrollo e Innovación (RED IDi) y de NESsT, institución que otorgará un premio especial denominado "**Invencción de alto impacto social**", equivalente a US\$ 1,000 dólares para cada modalidad (patente de invencción y modelo de utilidad).

Instituciones y gremios empresariales como: Asociación Automotriz del Perú, Asociación Nacional de Laboratorios Farmacéuticos (ALAFARPE), Cámara Peruana de la Construcción (CAPECO) y la Cámara de Comercio Americana del Perú (AMCHAM) se suman al gran esfuerzo que realiza el INDECOPI y el CONCYTEC en la promoción de la inventiva como herramienta para el desarrollo de la economía otorgando premios en efectivo para los ganadores por un total de US\$ 6,500 dólares.

Las inscripciones para el XII Concurso Nacional de Invencciones serán desde el 27 de marzo, hasta el 18 de junio de 2013.

Para mayor información sobre las bases del concurso, noticias y más favor de ingresar a la página web: www.concursodeinvencciones.pe